



LE COURRIER

: JOURNAL DES INTERNÉS



ADMINISTRATION
CAMP DE ZEIST

RÉDACTEURS: L. J. DELREZ - DEROUX - QUINTENS - VERBIST.

TOUS LES JOURS
DE 9 à 11 H.
BARAQUE 25

LES OFFENSIVES DE PRINTEMPS

Tout le monde n'est pas d'humeur à attendre le commandement ultime des grands chefs pour prendre l'offensive. Il y a une stratégie qui échappe à l'autorité de ces pères de la victoire future... Ici, chacun est son propre général, le stratège qui combine, le chef qui commande, le soldat qui exécute.

Les forteresses à conquérir sont mouvantes et difficiles... Cette guerre là est une combinaison intimement mêlée de guerre de mouvements et de siège.

La bataille s'annonce souvent avec soudaineté, elle commence par des escarmouches où l'on se fusille d'ocillades à bout portant. La forteresse paraît placide, mais on la sent sur ses gardes, très intéressée d'ailleurs par les travaux d'approche exécutés autour d'elle. Le mystère qui se cache sous le coup d'œil oblique, qui gîte sous le sourire figé au coin d'une bouche charmante est un appât auquel ne résiste pas les ardeurs du combattant. Il passe, repasse, revivote avec sa fatuité naïve à qui rien ne doit pouvoir résister. Il s'approche et tente un petit assaut, vite repoussé. Sans se décourager, il recommence son manège, car il sait bien, le maître, que cette défense et cette crainte tomberont devant la victoire, et

l'assaut suprême est tenté par toutes les forces, toutes les impétuosités d'une bataille où il joue son petit sa réputation... Quelquefois la forteresse répond de tous ses yeux croisés de hauteur, de mépris, de dédain et l'ennemi est obligé de fuir avec dans le dos une sifflante injure "malappris, grossier... Mais aussi quelquefois la victoire vient couronner tant d'efforts et la prise de haute botte, subit, sans

crainte la loi du vainqueur. Conquis et conquérants s'entendent à merveille et partent bras dessus bras dessous dans le pays enchanté des chimères et de l'amour où les traités de paix qui sont tous des chiffons de papier se signent au milieu des serments et des baisers. P.E.

CONFÉRENCE MILITAIRE.

L'EXPANSION ALLEMANDE AVANT LA GUERRE.
par le lieutenant Dumont.

Après la période troublée qui s'étend de 1864 à 1870 - guerre des duchés, guerres austro-

ici faisaient appliquer de nombreuses lois d'intérêt social immédiat; les industriels allemands, créaient de toutes pièces cette puissance commerciale et industrielle qui allait révolutionner les lois économiques. Bismarck, en ce moment chancelier de l'empire était partisan d'une pénétration pacifique, beaucoup plus productive qu'une conquête militaire....

Mais le temps marchait: dès 1884, des velléités annexionnistes se font jour. L'Allemagne jalouse l'empire colonial français.

D'autre part, l'industrie allemande a progressé à pas de géant, le peuple allemand - très prolifique comme chacun sait - s'est accru de façon à nécessiter une immigration de 1.350.000 individus, de 1881 à 1890. Il faut donc des débouchés et en 1885 l'Allemagne se fait attribuer l'hinterland de certaines côtes africaines (Cameroun, Togo, Afrique SE et SO.) Bientôt suivies de la Nouvelle Guinée et des îles Samoa, en Océanie. En 1898, elle prend à Bail Esung-Boo et le territoire de Kiao-Tschou (Chine) et en 1899, elle annexe les îles Mariannes et Carolines. Pourtant, en dépit de facultés organisatrices et de son outillage industriel formidable, la Germanie n'obtient que des résultats médiocres dans l'exploitation de ses colonies.



et franco-allemandes - l'Allemagne traversa une ère de grande prospérité: son commerce, sa navigation, son industrie prirent un essor inouï. Toutefois, l'Allemagne, empire nouveau, ne pouvait guère se consacrer à une politique coloniale, étant donnée la multiplicité des problèmes qui attireraient l'attention de ses gouvernements. Cense-

ses territoires qu'elle avait acquis n'étaient que des terres délaissées par d'autres puissances coloniales, la France et l'Angleterre entre autres. Ses colonies ne sont guère habitées par l'élément européen, la proportion des colons est infime. Mais le Kaiser avait dit: "L'avenir de l'Allemagne est sur la mer", et cette profession de foi fut suivie de Tanger, d'Algerias de Casa-Blan-

P.D.
mai 1916

ca et d'Agadir. Au Congo Français, l'Allemagne recut deux bandes de terre dirigées vers le Congo Belge, mais elle obtint que la France abandonnât son droit de préemption sur le Congo belge. En outre, à la veille de la guerre, par une infiltration savante qui était à la veille de se traduire par des actes politiques, l'Allemagne s'était installée en maître dans l'Angola portugais. Elle visait donc par le Congo belge - qui elle se proposait bien d'acquiescer un jour - à la création d'un empire colonial allemand, de l'Ouest à l'Est de l'Afrique! Mais les partisans de la Welt politique se doublèrent aussi de frangermanistes et ne tout ils pas écrit souvent - ils ne visaient rien moins qu'à une main-mise sur le Canada, au Sud-est allemand de l'Amérique du Sud, au protectorat sur la Chine, à la conquête du Soudan Français, du Maroc et aussi - hélas, de la Belgique et du Nord de la France....

À l'heure actuelle, il est permis de se demander ce qu'il reste de ce rêve.....

Cette conférence très intéressante et très instructive, sembla trop courte aux nombreux internés qui applaudirent le lieutenant Dumont

UN PHILOSOPHE CHINOIS AU CAMP DE ZEIST

Après avoir visité l'atelier du photographe, où par curiosité, quoique en tremblant un peu, il s'était décidé à poser quelques instants devant un canon d'un modèle réduit, il jeta un coup d'œil sur la cave aux patates, comme également en Chine parait-il. Sa baraque 26 l'intrigua; je lui expliquai. Chez nous en Chine dit-il ces hommes seraient nommés mandarins de quatrième classe. Dommage que nous ne sommes pas en Chine pensai-je. Ses fils de fer barbelés étaient pour lui une énigme. En Chine me dit-il un fil de soie suffit pour enclouer une entrée et personne ne s'aviserait de franchir cette barrière. J'eus de la peine à lui expliquer que ce n'était pas la même chose ici. Vous êtes donc prisonniers, me dit-il. Oh non, lui répondis-je, nous ne sommes pas prisonniers. Vous êtes libres alors, non plus, nous ne sommes pas libres. Cela lui parut incompréhensible. Pas libres, pas prisonniers répétait-il. Je lui expliquais tant bien que mal, que nous étions gardés à vue, dans un pays ami. Oh je comprends, fit-il, l'on a envoyé ici tous les hommes illustres de votre pays, et on les fait surveiller de peur que par trop de patriotisme, ils n'aillent se faire tuer, et pour les conserver à leur pays qui après la guerre aura besoin de leurs lumières. Je le laissais dans cette croyance, qui, je m'en aperçus de suite nous avait singulièrement rehaussés dans son estime. En passant au Camp deux à illustre Kang son été admira le Cinéma qui il compara à un jeu d'ombres chinoises. Puis nous passâmes à l'École du Travail. Cette institution eut le don d'émerveiller mon compagnon. Il se fit expliquer en détail son organisation, les méthodes suivies etc. Et les hommes passent ainsi leurs journées en étudiant? fit-il, oui, répondis-je,

à moins qu'ils ne soient trop fatigués, suite des promenades. Ils se promènent tant que cela? fit-il étonné. Non fis-je, trois ou quatre heures tous les deux jours, et c'est seulement alors qu'ils se sentent bien disposés pour l'étude. Allons fit-il, vos hommes sont des belles femmes, ils se croient fatigués. Sachez, jeune homme, qu'en Chine il est mort un si grand nombre d'hommes sur leur lit (alias sac à paille) que l'on évite cet endroit, comme étant très dangereux. Je compris et ne dis rien. Nous passâmes ensuite chez Colin, au grand restaurant Zeistos, où mon compagnon dina d'une salade chinoise avec côtelettes de rats à la Si-hung-chang (de la chaise funéraire des derniers jours), qu'il trouva délicieux.

Quant au moment de nous séparer, je m'enhardis jusqu'à lui demander son impression sur le camp; pas mal, me dit-il, avec un petit sourire, mais en Chine beaucoup de choses se feraient autrement.

R.S.

PSYCHOLOGIE DU JOUEUR DE QUILLES

Un incompris qui a les mains toujours sales...

Pain n'est besoin que je vous le présente, n'est-ce pas? Si vous ne le connaissez pas - tout arrive - dirigez votre flânerie vers une plaine bordée de petits échiquiers dorants.... Vous souriez? Vous avez tort, car le joueur de quilles est un épicurien: il lui faut, cependant qu'il joue, certaines satisfactions olfactives; cela le met en veine! Surtout, n'essayez pas d'insinuer qu'il est, peut-être, des occupations plus intéressantes que celles consistant à suivre une boule dans ses évolutions parmi un champ de quilles branlantes et vaillatoires: il roulera des yeux en "boule" de loto et s'en ira en "roulant" les épaules. Ne l'envoyez pas en carnie, il ronpêtera, c'est trop fatigant; en revanche quand il rentre le soir combattu, moulu, il est au comble de ses vœux.

Quand il lance sa boule, d'un brassin, le bruit qu'elle fait en roulant sur la planche résonne dans son cœur et se traduit sur sa physionomie par un sourire protecteur si le coup est bon et par un rictus amer si il n'a pas réussi.

La boule, c'est la petite sphère où se concentrent toutes les facultés du joueur, les quilles n'étant que des satellites. Quand il plent - la drache internationale sévit aussi en Hollande - il la drolote, et la frotté, il lui parle des beaux coups à venir; la nuit, il se relève pour s'assurer qu'il ne s'est pas envolée. C'est son enfant.....

Le joueur ne vit que pour sa boule et ramène tout à sa boule; il déplore même que ses voisins ne soient pas complètement brachycéphales: quelles belles boules on ferait avec leurs têtes!

Le joueur de quilles n'est pas méchant, mais il ne faut pas que lui soit contraire la déesse sous l'égide de laquelle il a placé sa chance: alors c'est un "roulement" continu de récriminations. Si, timidement, un jour qu'il a été en veine, vous le félicitez de sa maîtrise, il se réfugiera derrière le secret professionnel.... il vous "roulera" et ses commentaires un peu lestés feront se

"rouler ses administrateurs. admirateurs

Parfois, il arrive que son escarcelle soit vide. Vous croyez dans votre jugeote ^{simpleste} que la leçon lui sera bonne? Détrompez-vous; c'est alors qu'il se révèle beau joueur: il emprunte quelques cents et.... et recommence, plus enragé que jamais.... Le joueur a ses raisons que la raison ignore.

..... Des méchants s'en vont répétant que le joueur de quilles voudrait voir la guerre s'éterniser. Aux insinuations perfides de ces Basiles, il oppose la plus parfaite sérénité.

68.

P.S. J'apprends à l'instant que les affaires du jeu de quilles se tiendront désormais à la "blaine" des sports. Le joueur va pétitionner pour que les petits endroits y soient transférés. Il tient mordicus à être entouré de certains effluves. C'est son droit, à cet homme.... Le patchouli, l'ylang-ylang ou le foin coupé ne portent pas la chance, après tout!.....

LES IMPRÉCATIONS DE GUILLAUME

Kerdun, Kerdun, toi que je veux,
Geint, en s'arrachant les cheveux,
Guillaume errant dans la nuit brume,
Et ratai-je comme Paris,
Moi qui croyais qu'on t'aurait pris
Crisi que l'on cueille une prune.

Que f... donc mes généraux,
Mes Brandbourgeois, mes héros?
Rare et kolossale infortune!
Kerdun! Me rater ce Kerdun!
O mon Kluck, qu'en dira chacun?
O mon fils, qu'en dira chacune?

Mon chancelier devait pourtant,
Devant la Reichstag haletant,
Clamer du haut de la tribune
Que Kerdun en nos mains passa:
Mon peuple n'attendait que ça
Pour verser à flots son pecune....

C'est le four noir, quoi! pas d'erreur!
Et la sèche, mon empereur!....
Qui va s'eschaler ma rancune?
Qui lancerai-je mes boulets?
Sais-je retourner vers Calais
Assiéger Dunkerke ou Bethune?

Qui dirigerai-je les pas
De mes invincibles soldats?
Oh! perplexité peu commune!
Tendre Dorsans, Amiens, Arras.
Tendre Lontoise ou Carpentras
Mais une prise, il m'en faut une!

Que se sait au Nord, au Midi,
Il ne la faut pour mon crédit
Pour mon honneur, pour ma fortune
Que prendrai-je, dis, mon vieux Gott!

Une voix répondit d'en haut:

"La hune"

Hemi Carrière
L'Écho des Goutteux

ECHOS

INTER-NOS-REVUE Le camp d'Harderwijk a lui aussi son périodique: c'est une brochure de 32 pages, typographique paraissant deux fois par mois.

Les articles français et flamands y alternent. Outre quelques pages de vers, de nouvelles, il y en a quelques-unes consacrées aux nouvelles du camp: sport, musique, théâtre, bibliothèque. Un dessin de M. J. M. Carmel illustre agréablement la couverture.

Le "Courrier" présente à la nouvelle revue ses meilleurs vœux de réussite.

A partir du 1^{er} juin deux exemplaires de cette brochure seront offerts gratuitement à chaque baraque pour être mis en lecture; les chefs de baraque sont priés de veiller à la circulation (v. 5).

HEERLEN. Le Cercle Convalbum organise pour le Jeudi 1^{er} juin, fête de l'Ascension, une grande fête de gymnastique au profit du Comité National d'Alimentation, section de Heerlen. Des médailles d'honneur et différents autres prix seront décernés aux vainqueurs de la journée.

ZEIST. Monsieur le Ministre Goullet a visité le Camp de Zeist le Mercredi 24 Mai. Départ regretté. Dans quelques jours, le 1^{er} Lieutenant Tris, chargé de l'intendance va quitter le camp.

Dès le début de notre internement, il fut attaché à cet important service.

Tris porté pour les internes, il voulut s'entourer d'un nombreux personnel belge et sut s'attacher le cœur de tous ceux qui l'approchaient.

Grâce à sa bienveillante intervention nous obtinmes en novembre 1914 que la cuisine hollandaise fut remplacée par la cuisine belge. C'est à lui également que nous devons la petite danseur du Samedi soir.

Un fait en dira plus que tous les éloges. M^{re} le Lieutenant Tris recut à différentes reprises des autres dépôts d'internement des demandes de renseignements touchant la préparation des aliments.

Le 22 juin, le 1^{er} Lieutenant Tris s'embarque pour les Indes Néerlandaises. Les internes font les meilleurs vœux pour la réussite de son voyage.

POUR NOS INVALIDES La vente des broches et médailles organisée au camp le 30 Avril, jour anniversaire de S.A.R. la Princesse Juliana, a rapporté la jolie somme de 116 florins.

La Fraternelle Belge de Tilbourg, patronesse de l'Œuvre, remercie les nombreux donateurs ainsi que les personnes dévouées qui

ont bien voulu lui prêter leur gracieux concours.

LES BELGES EN ANGLETERRE. Des articles récents d'un journal anglais ont jeté une suspicion imméritée sur l'attitude de réfugiés belges, concernant l'accomplissement de leur devoir militaire.

On y parlait de la présence en Angleterre de 200.000 Belges en âge de servir qui ou accusait de voler les emplois des Anglais appelés par la loi à la conscription. Or, l'enquête faite d'après les données du "Registrar general" d'Angleterre, préliminaire au recensement des hommes de 25 à 35 ans ordonné par le gouvernement

Belge montre que le nombre total de réfugiés belges actuellement encore en Angleterre est de cent mille environ y compris les femmes et les enfants. Quant aux célibataires au-dessus de 18 ans et au-dessous de 35 ans leur

nombre n'est plus approximativement que de deux mille parmi lesquels beaucoup d'inaptés au service militaire et beaucoup d'hommes de métier travaillant dans des usines de munitions ou d'autres industries de guerre. Tous les autres Belges de cette catégorie ont répondu généreusement par des engagements volontaires à l'appel patriotique du Gouvernement.

NOUVEAU LIFE MOTION PHOTOGRAPHE NOUVEAU

PHOTOS MOBILES VIVANTES

LANGESTRAAT 105 AMERSFOORT

VOYEZ l'étalage vous serez étonnés

INVENTEURS: TENSSENTHAL AND SONS

NOUVEAU CHICAGO

NOUVEAU

Les petites bulgares annoncent: Les Allemands ont capturé Verdun et marchent sur Paris; les Autrichiens sont en Bessarabie et marchent sur Kieff; les Turcs ont traversé le canal de Suez et approchent du Caire; les Bulgares ont placé le prince Cyril sur le trône d'Albanie; le Kaiser veut occuper Londres avant de régner la France.

LES INFANTS DES CHEONCQ CLOTIERS ET DU PAYS NOIR.

Quand on a vu l'affluence des internes se pressant à la porte du théâtre, on peut dire que le nouveau cercle - si jeune né - a conquis droit de cité au Camp de Zeist. Ce fut une bonne soirée, toute imprégnée d'atmos-

phère wallonne, faite de toute l'exubérance frondeuse des fils du Courmalois et de la gaité bon enfant des autres gars du Hainaut. Ses chanteurs qui se succédèrent sur la scène firent assaut de talents divers qui se traduisirent par des applaudissements enthousiastes. Citons M. M. Daudant - Jacobs - Ghislain - Chevalier - Carpentier - Beauquenne - Bacart - Hamier - Moerman - Lieber - Carner - Yeux - Amelmeckx - Trayer - (Ah! le "Brisse au Touri chinelle" de ce dernier!). Ces chanteurs furent couronnés d'habitude, excellentement accompagnés par M. M. Hambour

M. M. les commandants Nandonfar - Pandoyé



Stamane, Ballenghien et M. M. les lieutenants Semat - Flament - Mouvet - Lamort rehausseraient la soirée de leurs présences. E.W.

P.S. Nous avons omis de signaler, dans notre précédent numéro, le but philanthropique que poursuit la Société: réconfort moral et matériel aux malades et aux malheureux. Ce but est trop respectable pour qu'il soit passé sous silence.

NIEUW PARIJS

LANGESTRAAT 37

Articles de toilette, canifs, rasoirs, bois de plaquage, découpage, charnières, serrures, vis etc. Article de pêche.

Le métier de circus de boîtes est devenu à Salomonque, une industrie nationale.

Tous les hôtels de la ville ont à leur porte chacun cinq ou six marmots qui se précipitent sur vous dès votre sortie et vous mettent de force le pied sur leur petite boîte.

On en trouve dans toutes les ruelles, dans tous les passages, piaillant, gesticulant, criant.

Pour les Français, l'imitation est la suivante: - Crie bonne, m'sieu, crie bonne.

Pour les Anglais, depuis le Tommy de 2^e classe, jusqu'au général c'est:

- Allao, Johnnie, come here!

Tommy sourit presque toujours, le général jamais.

(Fantasio)

*A méditer dans son bureau
Ne réponds jamais aux lettres quand
tu es en colère.*

*Le travail du matin vaut de l'or
La reconnaissance ne se trouve que dans
les bureaux du Mont-de-Piété.*

*Veux-tu perdre un livre? Brûle-le...
Veux-tu perdre un ami? Brûle-lui.
Réfléchis, avant d'écrire à la beauté du papier
blanc.*

BOULANGERIE

PAINS ET BISCUITS

D. PRINS

Spécialité de pain de seigle et de
pain au lait pur
OP DEN HOF AMERSFOORT.

TABACS-CIGARES

G. BOEKENDOGEN

RUE LONGUE non loin du MARCHE AUX PORCS

Maison spécialement recommandée pour
cigares, pipes en bois, ambre et
Cabaç fort. Cabaç et cigarettes
Belges. Articles pour fumeurs.

A. HASSING

Arnhemse weg 24
Amersfoort

Képis
Equipements militaires
Uniformes

MAGASIN DE CIGARES

DE ZEVEN BOOMPJES

Wrechtsche weg 54 Amersfoort

PRENEZ LES MARQUES
Kriegener 2½ cents
Sildenbroeders 4 cents
Schout by nacht 3
Stompkoppen 2½
Spécialité de shag. Cabaç holland.

EN VENTE PARTOUT EN HOLLANDE



IMPORTATEURS
G.S. MAJOIE TILBOURG

LIBRAIRIE

J.J. BERENDS

MARCHE AUX PORCS 7 AMERSFOORT

Cartes, lettres, Blocs, notes, Enveloppes
Papier à lettre, Plumes, Cahiers
Cahiers de dessin. Articles pour dessinateurs

PRIX MODÉRÉS

NE FUMEZ QUE

LE TABAC

DRAGON

HARIGSCHE VARKENSLACHTERIJ E.J. VAN OMMEN

ARNHEMSCHE STRAAT 19. TEL: 89

Personnel Belge. On parle français
Lard maigre, sale, fumé (1^{re} qualité) 0.60 la livre
Boudin français 0.35 cents la livre
Sardouze 0.55 cents la livre

GOUTEZ-LE!

H. ELZENAR.

Articles de Bureau. Vente de Papier
et de Livres etc.

SPECIALITES articles de dessin
timbres pour
collectionneurs

Grand assortiment en magasin.
LANGESTRAAT 90 AMERSFOORT

AUX FUMEURS

La meilleure adresse pour les
tabacs, cigares, cigarettes etc.
reste la Maison

C. BOKKING.

LANGESTRAAT 88 AMERSFOORT
articles pour fumeurs

A. VAN DE WEG

DROGUISTE

RUE LONGUE 23.

AMERSFOORT. TELEPH. 217.

BELGES

FUMEZ LE CIGARE
"LA VICTOIRE"

H.A. VIERDAG

RUE D'UTRECHT 44

AMERSFOORT

VISITEZ LE

AMERSFOORTSCHE MELKSALON
Pension Bourgeoise
Billard de 1^{re} marque
LANGESTRAAT 91.
AMERSFOORT
SPECIALITE
DE CREME A LA GLACE

B. KRAMER.

en face de la Krommestraat

LANGESTRAAT 65

Librairie. Vente de papier
Blocs, notes, Dictionnaires
Livres classiques.

Annon. Concessionnaire pour
la vente de journaux au camp.

J. VAN GENDEREN

ARNHEMSCHE STRAAT 35

SPECIALITE DE

FROMAGES Bruxelles, Bruc, Neuf
de chatel. Hollande

BEURRE - OEUFS. ETC

TEL. 104

COULEURS ET VERNIS

P. F. VAN VEEN

14. ARNHEMSCHE STRAAT. 18

AMERSFOORT

PINCEAUX. VITRES ET GLACES

CASE A LOUER.

B. NIEWEG

ATELIER DE PHOTOGRAPHIE-ENGAGEMENTS
INSTRUMENTS DE MUSIQUE.
LANGE BEEK STRAAT 2-4 AMERSFOORT.

Grand assortiment d'articles
photographiques

CULTIVATEURS

Pensez-y après y après la guerre
Luyaux de drainage des TUILERIES
D'HAVINNES LEZ TOURNAI sont les meilleurs
demander les à votre fournisseur
ou à défaut à l'agent général pour
la Belgique et la Hollande. Rue du Verger
RAYMOND STEVAERT THOUROUT (H. Occ.)

Qui ne connaît ce magasin de chaussures
Vous s'enient, c'est du beau du solide
Le Belge accout chez Steenbeek
Acheter ce qui il lui faut
chaussures de fatigue et de luxe, fantaisies,
tout très solide, durable et bon marché
Qui n'en avait rien doit y venir,
il revendra

W. STEENBEEK & ZONEN

HAVIK 2 LAVENDEL STRAAT 11
MAGASIN DE CHAUSSURES "EENHOORN"

LA SEULE BOULANGERIE BELGE.

se trouve VISCHMARKT - 11

D. L. V. FLEIN

Spécialité de Pain Belge

A LOUER.

PHOTOGRAPHIE L.B.J. SERRE.

Opérateur de la Maison
BUYLE DE BRUXELLES
Travaux divers et artistiques
Personnel Belge et interne
CAMPI ET UTRECHTSCHEWEG 48 AMERSFOORT
PRIX MODÉRÉS TRAVAIL SOIGNÉ

HORLOGERIE

J. SPEULSTRA

KAMP STRAAT - 13 -

ATELIER DE REPARATIONS
TRAVAIL SOIGNÉ

H. BEURSKENS

UTRECHTSCHESTRAAT 12 AMERSFOORT
chapeaux et casquettes, chemises, cols en
toile, en papier et en caoutchouc,
manchettes, cravates, bretelles, gants
chaussures, planelles et tricotés etc., etc.
On parle français

TEL. 244.

MAGAZIN DE CIGARES - DE NIJVERHEID

KROMMESTRAAT 5. AMERSFOORT

TABACS-CIGARES PAPIER GOUDRON LA +
CIGARETTES DE FABRICATION BELGE.

TH. PA KLASSEN MAITRE DE DANSE

CASE A LOUER